



JICAミャンマー 工学教育拡充プロジェクト

EEHE PHOTOLETTER



マンダレー工科大学での教員研修



EEHEプロジェクトの教員研修を、マンダレー工科大学（MTU）にて電力、電子、メカトロニクス、機械、情報、ワークショップの各学科を対象に11月20日から24日まで実施しました。本邦支援大学から15名の教員と1名の技術職員が派遣され、MTUとヤンゴン工科大学（YTU）から合わせて100人以上の教員と技術職員が参加しました。

この研修ではCOE学部*の実践教育向上、6学年の卒業研究計画と、両大学教員の研究活動の向上を目的とし、各科目の実験マニュアルやレポートの改訂、モデル実験の実施、6学年の卒業研究および教員の研究について議論しました。本邦支援大学教員から、研究テーマの選択法、実験方法、教員と学生の協働の重要性、研究スペースの確保等の助言がされました。ワークショップ学科では加工機器操作技術の研修を実施し、保守・調整用の備品を整備しました。

EEHEプロジェクトの教員研修はプロジェクト期間を通して今後も継続して実施します。

*Centre of Excellence学部プログラムは、ミャンマー教育省の下YTUとMTUに2012年以来特別に設けられている6年制の工学部教育です。



EEHE Project Office: Yangon Technological University, Insein Township, Yangon, Myanmar
このPhotoletterで共有できるトピックや情報がありましたら、是非ご連絡ください。

